

Aux membres de l'Internationale Socialiste

Chères et Chers camarades,

Je m'adresse à vous en ma qualité de Vice-Président de l'Internationale Socialiste et Président du Comité Afrique de l'IS.

Lors de la récente réunion de notre Présidium à New York, la candidature de M. Pedro Sánchez, Vice-président de l'IS et Président du Gouvernement du Royaume d'Espagne pour occuper la présidence de l'IS, a été publiquement annoncée par le Président de séance. A la suite de quoi, le camarade Miguel Vargas, leader du PRD, République dominicaine, Vice-Président de l'IS et Président du Comité de l'IS pour l'Amérique latine et les Caraïbes, a également présenté officiellement, au nom de son comité régional, les candidatures de Pedro Sanchez, comme président ; et de Luis Ayala, comme secrétaire général de l'IS.

Pour ma part, j'ai pleinement soutenu les propositions faites par le camarade Miguel Vargas. J'ai été très heureux d'accueillir la candidature de Pedro Sánchez à la présidence de l'IS. J'ai soutenu que la famille de l'IS se reconnaissait en M. Pedro Sánchez non seulement à travers ses actions à la tête du gouvernement espagnol, mais aussi à travers sa présence régulière aux réunions de l'IS. J'ai dit avec une forte conviction qu'il serait en mesure de relancer les activités de l'IS et d'imprimer une nouvelle dynamique sur la base des priorités qu'il a déclinées. Cependant, pour réussir cette mission, il a besoin de l'accompagnement du dépositaire de la mémoire des dernières années de notre organisation avant de planter ses propres repères.

En cela, la formule de Pedro Sánchez en tant que président et Luis Ayala en tant que secrétaire général, nous offrirait les meilleures chances de réussite, surtout en ces temps difficiles que vit le monde.

Mon soutien à la candidature de Luis a été sans ambiguïté. Les membres du Comité Afrique le connaissent bien car c'est lui presque seul qui vient chez nous en Afrique. Dans ce monde de plus en plus marqué par les conflits d'intérêts et les crises, il est préférable de traiter avec celui qu'on connaît.

Lors de la réunion du Présidium, j'ai exprimé très clairement mon soutien et celui du Comité Afrique à cette proposition et j'ai annoncé des actions que je pourrais être amené à entreprendre auprès des autres leaders africains pour un soutien massif à cette candidature.

Je suis d'autant plus à l'aise que le Président de l'IS a reconnu personnellement que « Luis AYALA a donné toute sa vie à l'IS et consacré toute sa vie à la promotion de l'IS ».

Le moment est donc venu de vous réaffirmer tout mon soutien à la candidature de Luis Ayala au poste de Secrétaire général de l'IS.

En vous souhaitant bonne réception, veuillez croire en ma profonde considération.

Dr Bokary Treta

Président du RPM du Mali, Vice-Président de l'IS et Président du Comité Afrique de l'IS.

Bamako, le 10 octobre 2022.